

Inicio > Actualidad > Terpel y Ecopetrol suscriben billonario contrato para suministro de combustible

Actualidad | Negocios

Terpel y Ecopetrol suscriben billonario contrato para suministro de combustible

por @ 03/10/2022

Terpel informó este lunes que suscribió dos contratos con Ecopetrol para el suministro de gasolina corriente y el suministro de diesel. De acuerdo con la organización, ambos compromisos tendrán una vigencia hasta 30 de septiembre de 2023.

La organización dijo que los dos contratos son por \$11 billones y ya fueron aprobados por el representante legal en cumplimiento de sus atribuciones estatutarias, informaron a través de la Superintendencia Financiera.

Por ahora no entregaron más detalles sobre los contratos pactados por la petrolera. No obstante, la movida se da en medio de la discusión sobre la situación de los combustibles en el país y las alzas que vienen en los próximos meses.

Hoy Terpel, Primax y Texaco están en el top 3 de las empresas líderes de la comercialización de gasolina en Colombia por números de galones, según Fendipetróleo (Federación Nacional de Distribuidores de Combustibles y Energéticos). Se estima que Terpel ya completa más de 2.000 estaciones de servicio en el país.



Trending

Más de 200 carros Opel ruedan por Colombia de una manera nada convencional

En el primer semestre, la empresa reportó ingresos por \$16,3 billones acumulados, lo que se tradujo en un crecimiento del 72% frente al primer semestre del 2021. La organización aseguró que estos resultados se dieron principalmente por los mayores niveles de precios, un decalaje favorable y gran desempeño comercial.

Convierta a Forbes Colombia en su fuente de información de negocios.

Terpel y Ecopetrol suscriben billonario contrato para suministro de combustible en Forbes Colombia.

¿Qué le espera al precio de bitcoin en octubre? Esto predicen los traders

Senado de Paraguay rechaza el veto del presidente a la Ley Bitcoin

Hive Blockchain Technologies: primera empresa de minería de criptomonedas 100% verde

Comprar teléfonos y artículos de Telefónica con bitcoin ahora es posible en España

COMPARTIR





< ANTERIOR

Radars de altcoins: sube el clon de Ethereum y caen monedas nacionales

RELACIONADO



Radars de altcoins: sube el clon de Ethereum y caen monedas nacionales



Bitso se conecta al SPEI: podrás depositar en tu cuenta con pesos mexicanos



Inicia programa para el mejoramiento de vivienda en 12 departamentos del país

[CLICK TO COMMENT](#)

Actualidad **Negocios**

Presupuesto de regalías 2023-2024 sería de \$31,3 billones: Gobierno

por @ 03/10/2022

El Gobierno Nacional radicó este lunes ante el Congreso de la República el proyecto de ley de presupuesto del Sistema General de Regalías (SGR) para el bienio 2023-2024. Se busca que se apruebe un monto por \$31,3 billones, que equivale al 2,1% del PIB.

El ministro de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Ocampo, explicó que los recursos del SGR, junto con los que se asignen del PGN, tienen el reto de apalancar la ejecución de proyectos estratégicos de inversión dentro de altos estándares de eficiencia.

Lea también: *Quedan \$15,7 billones para asignar en proyectos de regalías a 2022*

